

城山庵 運営推進会議

期日：2025年11月25日（火）

時間：10：30より

会場：城山庵グループホームフロア

次第

①委員紹介・委員長挨拶

②城山庵実績報告・行事報告

③地域かかわりシート回収

⑤地域の情報交換・事例検討

⑥その他

認知症対応型共同生活介護（グループホーム）						
	24年度 入居者数	25年度 入居者数	24年度 平均介護度	25年度 平均介護度	24年度 平均年齢	25年度 平均年齢
4月	9	9	2.6	2.3	89	89
5月	9	8	2.6	2.3	89.4	89.3
6月	9	9	2.7	2	89.4	87.7
7月	9	9	2.8	2.2	89.4	87.3
8月	9	8	2.8	2.3	89.4	87.4
9月	9	8	2.8	2.5	89.6	87.4
10月	9	9	2.5	2.3	89.1	88.2
11月	9		2.7		89	
12月	9		2.8		89	
1月	9		2.8		89	
2月	10		2.3		89.2	
3月	9		2.3		89.2	
平均	9.1	9	2.6	2.3	89.2	88.0

〈実績報告〉						
小規模多機能居宅介護						
①登録者、介護度、年齢						
	23年度 登録者数	24年度 登録者数	23年度 平均介護度	24年度 平均介護度	23年度 平均年齢	24年度 平均年齢
4月	17	16	1.3	2	85	85.5
5月	15	15	1.3	1.9	86	85.7
6月	16	16	1.4	1.8	85	86
7月	17	15	1.3	1.7	85.6	85.8
8月	15	15	1.4	1.7	85	85.8
9月	15	15	1.7	1.6	85.7	85.9
10月	15	15	1.7	1.4	85	86.3
11月	15		1.8		85	
12月	15		1.9		85	
1月	15		1.9		85.6	
2月	17		1.9		85.6	
3月	15		1.9		85.5	
平均	15.6	15	1.6	1.7	85.3	85.9

②サービス内容

	24年度 通い回数	25年度 通い回数	24年度 訪問回数	25年度 訪問回数	24年度 宿泊回数	25年度 宿泊回数
4月	218	194	112	100	2	1
5月	210	201	113	66	3	0
6月	202	201	99	63	3	2
7月	217	211	97	72	3	2
8月	173	195	93	62	2	3
9月	174	167	103	69	3	2
10月	183	196	92	80	4	2
11月	191		119		2	
12月	187		133		3	
1月	172		116		2	
2月	177		118		2	
3月	194		100		1	
平均	191.5	195	107.9	73.1	2.5	1.7

〈情報交換・事例検討〉

1.石丸地区

2.広陵台地区

3.吉武地区

4.看護大学より

5.市役所より

6.ご家族様より

7.鹿島部長より

8.事例検討

〈その他〉

議事録

2025年12月2日

2025年度 11月運営推進会		出席者 :
自 : 10:30	開催日 : 2025年11月25日	有馬委員長(石丸区長) 白木委員(広陵台地区) 野中委員(吉武地区) 小牧委員(グループホーム利者家族代表) 村田委員(宗像市介護保険課) 清松(管理者) 添田(GH計画作成担当者)
至 : 11:20	場所 : 城山庵グループホームフロア	
次第		書記 : 清松
	<ol style="list-style-type: none">1.委員長挨拶2.城山庵実績・行事報告3.地域かかわりシート回収4.地域の情報共有・事例検討5.その他	
1.委員長挨拶	急な寒さで体調を整えるのが難しい。元気に過ごしていきたい。 清松より報告: 仮屋委員は家庭の事情により委員の継続が難しくなったため、今年度はお休みとし、来年度からは新役員を立てる予定。	
2.城山庵実績報告 行事報告	資料に基づき実績報告をした。 11月に城山庵内で起こったインフルエンザの感染の説明をした。 小規模多機能は持病の悪化や自宅での転倒・手術などの入院で5名ほど減っている。	
3.地域かかわりシート回収	城山庵の職員がどの程度改善に取り組んでいたのかはわからないという意見が複数あった。 かかわりシートは集まり次第、集計し、次回の運営推進会議で報告する。	
4.情報交換・事例 検討	<ul style="list-style-type: none">・石丸地区 地区内でインフルエンザや帯状疱疹の感染者が報告されている。 独居の方が発熱した時の病院受診が困難で課題となっている。 夜明けが遅くなり、朝の散歩をされている高齢者が激減している。 運動不足が心配される。 一回100円での遊ぼう会(だべリング) 麻雀やカラオケなど今までで4回開催しており、週に一回程度今後開催出来たらと思っている。・広陵台地区 麻雀会を立ち上げた。手や頭を使うのがいい。なかなかメンバーが増えない。子ども大学での交通安全教室を行った。その時に小学校で給食と一緒に食べたが、ふれあいがあるといいと思った。 ひかり幼稚園との交流として城山庵から卒園のお祝いの壁面飾りを承諾いただいた。・吉武地区 10/27 親善ゴルフが行われた。	

	<p>午後に健康麻雀を行っている。若い人は入りにくい様子がある。 吉武小でバザーを行い 100 人くらいの参加があった。 11/9 文化祭（30 日まで） 12/7 不法投棄の片付け</p> <p>・市役所 11/7（金）介護・福祉のしごと合同就職面談会を開催した。60 数名参加した。 事業所によっては採用まで進んだところがあった。 インフルエンザの感染など、必要な時は報告をしてほしい。</p> <p>・ご家族様より 城山庵文化祭に参加した。面会でわかつっていたように思っていたが、出し物や利用者が退屈しないプログラムなど熱心に考えられていた。 楽しかったのでまた参加したい。</p> <p>・事例検討 最近の傾向として、認知症だけでなく精神疾患の症状により自宅での生活がままならない方が増えている。警察に相談する前に城山庵でも相談受付しているので連絡をしてほしい。包括センターなどにつなぐことが出来るため。</p>
5.その他	<p>城南ヶ丘の民生委員がいなくなった。認知症や生活困難な高齢者のすくいあげが難しくなっている。 コミュニティバスがなくなり乗り合いタクシーに変わる可能性があったら知りたい。</p> <p>次回開催：1月 27 日（火）10：30～11：00 城山庵グループホームフロア（於）</p>